

Nouveauté

Bulletin scolaire et carnet de notes au primaire (maternelle à la 6e année)

Le bulletin scolaire demeure un outil essentiel de communication entre l'école et les familles. Il permet aux enseignants de transmettre aux parents des informations sur les apprentissages, les progrès et les réussites de leur enfant tout au long de l'année scolaire.

Depuis septembre 2025, le **Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO)** a apporté certaines modifications au bulletin scolaire ainsi qu'aux façons de communiquer le rendement des élèves.

Principaux changements

- Un **nouveau modèle de bulletin scolaire** a été mis en place afin de refléter les résultats d'apprentissage des nouveaux curriculums établis par le ministère de l'Éducation de l'Alberta.
- L'**ancienne échelle numérique de rendement** a été remplacée par une échelle de codes. Cette nouvelle échelle se retrouve désormais dans le bulletin scolaire et dans le carnet de notes de votre enfant.

Nouvelle échelle de rendement scolaire

- **CA** : Démontre une compréhension approfondie de l'objectif du curriculum
- **BC** : Démontre une bonne compréhension de l'objectif du curriculum
- **CP** : Démontre une compréhension partielle de l'objectif du curriculum
- **CI** : Démontre une compréhension insuffisante de l'objectif du curriculum
- **NÉ** : Non évalué



Communication du rendement

À partir de cette année, le bulletin scolaire sera publié **une seule fois, en juin**, et accessible sur la plateforme **Edsembli**, dans le portail des parents.

Toutefois, pour assurer un suivi régulier, le CSNO demande à tous les enseignants d'utiliser le **carnet de notes**. Les parents pourront ainsi consulter, en tout temps, les résultats et le rendement scolaire de leur enfant de façon ponctuelle et continue.

L'école vous fournira les informations nécessaires (lien et mot de passe) pour accéder au carnet de notes de votre enfant.

Rencontres parents-enseignants

Comme à l'habitude, deux rencontres parents-enseignants auront lieu, soit en **novembre** et en **mars**. Ces rencontres demeurent un moment privilégié pour échanger directement avec les enseignants au sujet du cheminement et des progrès de votre enfant.

Pour toute question, veuillez communiquer avec la direction de l'école.



